

Vuelven los veteranos del Deportivo Eldense

27/07/2017



Miembros de la asociación junto a Guill y Fernando Gómez | Jesús Cruces.

El Club Deportivo Eldense retoma oficialmente su **Asociación Veteranos**, un **organismo independiente** con su propio CIF aunque vinculado al club, que se creó en 1999 y que duró poco tiempo pero que ahora vuelve para perdurar, compuesto por **antiguos jugadores de distintas categorías** y no solo del primer equipo.

El presidente de honor del club, Manolo Guill, ha anunciado **este proyecto que se fundó en octubre de 1999** "desde entonces la Asociación Veteranos del Deportivo Eldense ha estado vigente y ahora un grupo de exjugadores han llegado para retomar la idea, el club está muy agradecido".

El exjugador Alberto García ha sido uno de los promotores de este proyecto y ha asegurado que "la idea

surgió por parte de varios compañeros, queríamos recuperar este equipo formado por exjugadores para **hacer más grande el club, que está a punto de celebrar su centenario**, esperamos que cuando la celebración llegue esta asociación ya esté consolidada".

La idea es contar con la colaboración de todas las generaciones posibles y, además de participar en el campeonato provincial, competir con **los equipos veteranos de grandes clubes como los del Real Madrid, el Barcelona, el Valencia o el Elche**.

Actualmente esta asociación ya cuenta con 20 jugadores, algunos compitieron con el primer equipo como Marcos Guill, Santi Rico, Alberto García o David González, y se espera que en próximas fechas se vayan incorporando otros de todas sus categorías.

García ha matizado que **"a partir de septiembre llamaremos a todos aquellos exjugadores** con los que tenemos relación, pero queremos hacer un **llamamiento para que se pongan en contacto con nosotros todos aquellos que deseen participar en este proyecto tan bonito**". Los deportistas serán abonados y apoyarán al club.

El concejal de Deportes, Fernando Gómez, ha

participado en esta rueda de prensa como prueba de que el equipo de gobierno da su apoyo institucional a esta asociación. Gómez ha indicado que como ya hizo hace años, **esta asociación podrá optar a subvenciones deportivas una vez inicie sus actividades. El veterano Alberto García fue concejal de Deportes en la anterior legislatura y actualmente es edil del PP en la oposición.**